

TUSSID LIQUID

*Atmung **

Nahrungsergänzungsmittel: ein nahrungsergänzungsmittel darf nicht als ersatz für eine abwechslungsreiche und ausgewogene ernährung und einen gesunden lebensstil dienen. Die empfohlene tagesdosis nicht überschreiten. An einem trockenen, dunklen ort bei zimmertemperatur aufbewahren. Außerhalb der reichweite von kindern zu lagern.

Eigenschaften und indication: * Goldprimel und Großer mohn tragen zu einer leichten atmung bei.

Zusammensetzung: Füllstoff: glycerin, wasser, honig, , Verdickungsmittel: Tragant. Primula veris (goldene schlüsselblume), Myrtus communis (myrte), Papaver rhoeas (großer mohn), Sambucus nigra (gemeiner holunder), Sideritis syriaca (bergtee).

Vorteile: enthält keine synthetischen konservierungsmittel, süßstoffe, gelatine, laktose, tierische stoffe, gluten

Ungewöhnliche reaktionen: Bei der empfohlenen tagesdosis sind keine ungewöhnlichen reaktionen zu verzeichnen. Nicht verwenden bei überempfindlichkeit oder allergie gegen einen der bestandteile.

Darreichungsform: flüssig, mit messlöffel

Anwendung: Dosierung ab einem alter von 3 jahren
Kind bis zu 12 kg: 2 bis 3 x täglich 5 ml.
Kind bis zu 20 kg: 2 bis 3 x täglich 10 ml.
Kind bis 30 kg: 3 bis 4 x täglich 10 ml.
Jugendliche und erwachsene: 3 x täglich 15 ml.

Verbeugende Anwendung: halbe dosis

Andere verwandte heilmittel: Es kann sinnvoll sein, auch eine der folgenden ergänzungen zu verwenden:
bronsid,vocasid,atemwege tea.

Verträglichkeit: In den empfohlenen dosierungen ist das präparat im allgemeinen gut verträglich, auch in kombination mit anderen präparaten. Im zweifelsfall ist es ratsam, ihren arzt oder apotheker zu befragen, oder info@sideri.be.

Tips om vrijer te ademen: Flüssigkeitszufuhr (viel wasser trinken, um die kehle feucht zu halten und den schleim zu lösen), honig inhalieren sie dampf (beruhigt die atemwege und reduziert den schleim), vermeiden sie reizstoffe (rauch, staub und starke gerüche), kräutertee, halten sie die luft feucht (luftbefeuchter), schlafen sie aufrecht, suchen sie einen arzt auf, wenn der husten länger als 3 wochen anhält, von fieber, blut oder keuchen begleitet wird.

Qualität: Die vahrungsergänzungsmittel von Sideri Laboratory werden sorgfältig auf optimale wirksamkeit und verträglichkeit hin entwickelt. Sie werden (zusammen mit partnern) gemäß den geltenden anforderungen hergestellt - GAP (Good Agricultural Practice), für die qualität der rohstoffe - HACCP (Hazard Analysis and Critical Control Points) GMP (Good Manufacturing Practice), für die qualität von lagerung und vertrieb.

PL/2600/5
CNK/3879079
EAN/5430000503105

TUSSID LIQUID

*Breathing **

Food supplement: food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet, and a healthy lifestyle. Do not exceed the daily recommended dose. Store at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children.

Properties and indication: * Golden primrose and tall poppy help ease breathing.

Composition : Filler: glycerine, water, honey, Thickener: tragacanth. Primula veris (golden cowslip), Myrtus communis (myrtle), Papaver rhoeas (tall poppy), Sambucus nigra (common elderberry), Sideritis syriaca (mountain tea).

Advantages: contains no synthetic preservatives, sweeteners, gelatin, lactose, animal substances or gluten.

Rare reactions: At the recommended daily dose, there are no unusual reactions to report. Do not use in case of hypersensitivity or allergy to any of the components.

Form of administration: liquid, with measuring spoon

Gebruik: Dosage from 3 years:
Child up to 12 kg: 5 ml 2 to 3 x daily.
Children up to 20 kg: 10 ml 2 to 3 x daily.
Children up to 30 kg: 10 ml 3 to 4 x daily.
Adolescents and adults: 3 x per day 15 ml

Preventive use: half-dose

Other related remedies: It may also be useful to use one of the following supplements: vocasid,bronsid,ayrways tea.

Tolerance: In recommended quantities, the product is generally well tolerated, including in combination with other products. In case of doubt, please consult your doctor or pharmacist, or info@sideri.be.

Tips to help you breathe easier - Stay hydrated(drink lots of water to keep your throat moist and thin mucus), honey , inhale steam(bv(soothe airways and reduce mucus), avoid irritants(smoke, dust, and strong odors), herbal teas, keep the air moist(humidifier), laap upright, consult a doctor if the cough persists for more than 3 weeks, is accompanied by fever, blood, or wheezing.

Quality: Sideri dietary supplements are carefully developed for optimum efficacy and tolerance. They are produced (in collaboration with partners) in compliance with applicable requirements - GAP (Good Agricultural Practice), for the quality of raw materials - HACCP (Hazard Analysis and Critical Control Points) GMP (Good Manufacturing Practice), for the quality of production - GDP (Good Distribution Practice), for the quality of storage and distribution.